Liebe Gemeinde,

vor einem guten Jahr hatten wir Stefanie Schwab, eine Komponistin und Sängerin aus Franken, hier bei uns in Toestrup zu Gast. Mit ihrem Album "Eingeladen" hat sie sich hier eingebracht und ihre persönlichen Glaubens- und Hoffnungserfahrungen vorgestellt.

Eingeladen haben wir oft miteinander – Menschen, die miteinander das Leben genossen haben und solche, die in ihrer Trauer Unterstützung brauchten. Groß und Klein, Jung und Alt, Nahe und Ferne.

Was für ein Reichtum!

Ein Lied aus dem Album von Frau Schwab heißt "Adieu", was so viel bedeutet wie "Gott befohlen".

Damals ahnte ich es noch nicht, aber jetzt heißt es für mich "Adieu" zu sagen – "Gott befohlen!"

Ich werde nun nach fast zwanzig Jahren meinen Dienst in der Kirchengemeinde Toestrup, im Pfarrsprengel Ostangeln, in der Region Ostangeln und im Berufsbildungszentrum Schleswig/Außenstelle Kappeln aus der Hand geben. Aus der Liste der Arbeitsbereiche lässt sich auch schon ein Grund für meinen Abschied herauslesen.

Mit großer Leidenschaft und den mir zur Verfügung stehenden Kräften habe ich Euer/Ihr Leben geteilt und versucht, die Botschaft der nicht endenden Liebe Gottes in Wort und Tat auszubreiten.

Dank der so unglaublich großartigen Unterstützung der Menschen, die den Weg mit mir geteilt haben, ist mir das manches Mal gelungen. Wo ich nicht ausreichend präsent gewesen bin, bitte ich um Verzeihung.

Wo wir das Leben und die Liebe Gottes miteinander gefeiert haben sage ich: DANKE!!! Es ist Zeit für mich, einen neuen Weg zu beginnen.

Ich freue mich auf einen Neuanfang in Hadersleben in Dänemark.

So wie hier in Toestrup trägt mich meine Familie auch bei diesem Schritt – wie wunderbar! Ich bin reich beschenkt von Gemeinschaft, Zuwendung, Freundschaft, Glaubenteilen!

Jedem Einzelnen wünsche ich Gottes Segen und befehle Euch der Liebe Gottes an!

Adieu! - Seid Gott befohlen!!!

Eure Pastorin Bettina Sender